



Feuilleton hebdomadaire – LA SAINTE FAMILLE – Année C

Notre site de l'UP pour les infos et les méditations
<https://paroisses-verviers-limbourg.be>

A cause d'un nouveau-né ... !

Douces sont les diverses mélodies qui enchantent nos cités et les réseaux sociaux depuis les 24 et 25 décembre. Leurs charmes délicats rivalisent bien avec les limites de nos libertés. Et pour cause, le rappel d'une naissance !

L'évidence s'est bien imposée aux analystes. C'est à la naissance de Jésus que renvoient les lumières et des guirlandes sur les sapins. A cause de Jésus que des petites larmes de bonheur déferlent sur les joues d'un père ou d'une mère de famille ouvrant des cadeaux sous les yeux pétillants de leurs enfants. A cause de lui que certains vieux parents ont la chance de voir leurs solitudes brisées. A cause de lui des mignons bambins vont serrer des jouets tout neufs contre leur poitrine. Que dire des celles et ceux qui parcourent des distances pour partager une raclette en famille. Aurais-je à évoquer sans mesure ces magiques trêves de dispute en couple pour que des enfants retrouvent le calme familial ? Enfin, disons aussi que c'est aux goûts du pardon que certains autels ont été garnis pour des liturgies rassembleuses. Autant le dire, le nouveau-né de Bethléem

Editeur : Stanis Kanda, Curé-doyen. Gsm : 0479801488 ; stanis_k@yahoo.fr
Site UP <https://paroisses-verviers-limbourg.be>

reste fascinant par son Histoire. Tout en gardant le regard tourné vers cet enfant nous sommes déjà appelés à contempler ce qui ne peut se voir : la Parole , le Logos!

Oui Noël appelle à un exercice plus subtile . Celui de sortir de l'emprise matérialiste pour oser d'autres chemins de l'existence. Ce bébé de Bethléem nous y conduit habilement. Du silence de la crèche et de son enfance à Nazareth, il nous conduit vers la Palestine pour une Parole dévoile le Chemin de la Vérité vers la Vie. Comme il est fascinant celui qui nous a immobilisé à la crèche. Nous entendrons sa véhémence de cette Parole dans les Béatitudes alors que sa performance dans les tendres gestes de guérison.

Sans blague. Noël n'est-il pas aussi dans la Parole de l'homme qui, à genoux, recommande de nous naître au sens de service par le lavement des pieds ? Assurément que sa détermination devient plus éloquente lorsque de ses mains il va rompre du pain et donner du vin en disant « ceci est mon corps et ceci est mon sang ». N'est-ce pas le petit bout de corps qui était sur la paille à la crèche qui devient Visage même de Dieu ? Qu'il est long le chemin de Noël ! A nous de le traduire dans la langue des hommes et des femmes d'aujourd'hui.

S.K.

DANS NOTRE UP, ÉVÉNEMENTS AUTOUR DE NOËL

Messe

- Les messes suivantes seront supprimées : mardi 31/12 à 18h00 à Lambermont et mercredi 1^{er} janvier à 8h30 à St-Remacle.
- Une seule messe au Nouvel An dans notre UP : Aux Srdents à 10h00

Au diocèse

Le mercredi 1er janvier, Sant'Egidio organise la traditionnelle Marche pour la paix. Elle partira de 16h, Place du Commissaire Maigret (derrière

Editeur : Stanis Kanda, Curé-doyen. Gsm : 0479801488 ; stanis_k@yahoo.fr
Site UP <https://paroisses-verviers-limbourg.be>

l'Hôtel de Ville) pour se rendre vers la Place Saint-Paul où auront lieu quelques prises de parole, dont celle de notre évêque.

L'ANNÉE JUBILAIRE 2025 : « PÈLERINS D'ESPÉRANCE »

L'année 2025 marque une étape particulière pour l'Église catholique : l'ouverture d'une Année Jubilaire sous le thème « Pèlerins d'espérance ». Une Année Jubilaire est une tradition de l'Église catholique qui offre aux fidèles une opportunité spéciale d'expérimenter la miséricorde divine. Le thème choisi pour l'Année Jubilaire 2025, « Pèlerins d'espérance », résonne profondément dans un monde marqué par des crises multiples : conflits, injustices sociales et changements climatiques. Le pape François invite les fidèles à entreprendre un voyage spirituel d'espérance, en marchant ensemble avec foi, unité et solidarité. L'Année Jubilaire 2025 sera officiellement inaugurée à Rome, avec l'ouverture solennelle de la Porte Sainte de la Basilique Saint-Pierre le 24 décembre 2024. Une attention particulière sera accordée à l'écologie intégrale, en lien avec l'encyclique *Laudato Si'*, et aux jeunes, considérés comme des protagonistes essentiels de cette période de grâce.



Dans notre diocèse de Liège, neuf sanctuaires ont été retenus comme lieux plus particulièrement en lien avec l'Année sainte : la Cathédrale de Liège, la Cathédrale de Malmedy, le Sanctuaire du Petit Lourdes à Bassenge, le Sanctuaire de l'Enfant Jésus de Prague à Hozémont, Notre Dame de la Sarte à Huy, le Sanctuaire de Moresnet, l'Abbaye de Val Dieu, le Sanctuaire de Banneux, le Sanctuaire de sainte Julienne de Cornillon.

L'Année Jubilaire 2025 est une invitation à se reconnecter avec sa foi, à marcher ensemble en communion et à être porteur d'espérance dans un monde en quête de sens. Que ce soit à Rome ou dans les diocèses de Belgique, chaque fidèle est appelé à participer activement à cette année de grâce.

(Extrait du site egliseinfo.be)

Du 28 au 5 Janvier, nous recommandons ces intentions aux messes

PT-RECHAIN	Sa. 28/12 à 18h00	Époux Bayet-Doyen ; messes fondées 6 à 11
	Ma. 31/12 à 8h30	Messes
LAMBERMONT	Sa. 28/12 à 17h00	Voir Petit Rechain
	Ma. 31/12 à 18h00	Messe supprimée
St REMACLE	Sa. 28/12 à 17h15	Adam Dahmen, Fam Coumont-Hauglustaine-Coumont (messes fondées)
	Me. 01/01	Messe supprimée. Voir Surdents
St JOSEPH	Sa. 28/12 à 17h15	Voir St Remacle
	Me. 24/12 à 17h15 (3)	Marguerite WALRAVENS et famille
	Me. 01/01	Messe supprimée. Voir Surdents
	Sa. 04/01 à 17h15	Mr René Delafosse
ENSIVAL	Di. 29/12 à 9h30	Mr Maurice Marx (38 ^{ème} an) et son épouse Ninie Donneau ; Mme Anna Lejeune Wosinska (21 ^{ème} an) et son époux Pierre Lejeune et leurs enfants Dominique et Bernadette
St ANTOINE	Di. 29/12 à 11h00	Richard Oszust (7 ^{ème} mois)
	Me. 01/01	Messe Nouvel An. Voir Surdents
	Je. 02/01 à 18h00	Paroissiens
N-D des Récollets	Di. 29/12 à 18h00	André Walravens et famille- ; famille Pierre Chanteux
	Me. 01/01	Messe Nouvel An. Voir Surdents
	Ve. 3/01 à 8h30	Paroissiens
DOLHAIN	Sa. 28/12 à 18h30	Paroissiens
SURDENTS	Me. 01/01 à 10H00	Messe de Nouvel An

Nous ont quittés pour rejoindre la maison du Père :

Me Lucienne CLOSSET, veuve de Georges MAGETT3, décédé dans sa 90e année dont les funérailles auront lieu Lundi 30/12/2024 à 10H à l'église de Notre Dame de l'Assomption à ENSIVAL

Editeur : Stanis Kanda, Curé-doyen. Gsm : 0479801488 ; stanis_k@yahoo.fr
 Site UP <https://paroisses-verviers-limbourg.be>